



Chers élèves,



BONJOUR DU PÔLE NORD OÙ LA MAGIE DE NOËL PREND VIE !

LES RENNES SONT EN PLEINE FORME, S'ENTRAINANT CHAQUE JOUR POUR ÊTRE LES PLUS RAPIDES LORS DE NOTRE GRANDE TOURNÉE DE DISTRIBUTION DE CADEAUX.

FIGUREZ-VOUS QUE RUDOLF PEUT DÉSORMAIS RÉALISER 500 POMPES SUR UN SEUL SABOT ET QUE GOMMETTE EST DEVENUE CHAMPIONNE DE COURSE DE TRAINEAUX.

LES LUTINS, QUANT À EUX, S'ACTIVENT À L'ATELIER, ORGANISANT DES CONCOURS D'EMBALLAGE ET DE LANCER DE CADEAUX. ✨

ET MOI, JE PRENDS UN MOMENT POUR VOUS ÉCRIRE CAR J'AI UNE GRANDE NOUVELLE À VOUS ANNONCER.

DEVINEZ QUOI ? DEUX DE MES LUTINS ONT LOURDEMENT INSISTÉ POUR VENIR EN CLASSE VOUS TENIR COMPAGNIE EN ATTENDANT LES VACANCES.

SES PETITS COQUINS ONT TRAVAILLÉ TRÈS DUR À L'ATELIER POUR CONFECTIONNER PLEIN DE JOUETS. IL EST MAINTENANT TEMPS QU'ILS PROFITENT D'UNE PAUSE BIEN MÉRITÉE.

C'EST POURQUOI, ILS SONT EN ROUTE POUR FABAS.

LES LUTINS DEVRAIENT ARRIVER D'ICI QUELQUES JOURS.

EN ATTENDANT, COMMENCEZ À RÉFLÉCHIR POUR LEUR TROUVER UN PRÉNOM.

ET N'OUBLIEZ PAS, LES LUTINS NE SONT ÉVEILLÉS QUE LA NUIT, C'EST CE QUE L'ON APPELLE LA MAGIE DE NOËL !



Et ATTENTION, ces lutins
sont très coquins !!

À bientôt
Le Père Noël